



**BERNHARD  
SEIDENATH**   
Für das Dachauer Land  
im Landtag

# Amper-Tennis-Cup

Sonntag, 18. Juli 2010

**Amper Tennis Cup (ATC) bietet hochklassiges Tennis in Haimhausen**



*Abbildung 1: Bernhard Seidenath überreicht der Siegerin Katharina Killi den Pokal*

*Foto: Walter Goldfuß*

Hochklassiges Tennis wurde am Wochenende 16., 17. und 18. Juli 2010 in Haimhausen geboten. Bereits zum 14. Mal wurde in diesem Jahr auf der Tennisanlage des SV Haimhausen um den „Amper Tennis Cup (ATC)“ gekämpft, einem Turnier mit Wertung für die Rangliste des Deutschen Tennisbundes.

Die Teilnehmerzahlen erreichten dabei neue Rekordhöhen: 35 Damen und 77 Herren waren angemeldet, wegen der begrenzten Platzkapazität konnten allerdings nur 32 Damen und 56 Herren

für das Turnier zugelassen werden. Turnierleiter Karl Kolbeck freute sich dabei wieder über die hohe Klasse des Teilnehmerfeldes.

Im Damenfinale am Sonntagnachmittag traf Katharina Killi auf die an Nr. 3 gesetzte Anne Dickhardt vom TC Großhesselohe. Dickhardt war anzumerken, dass sie sich im Achtelfinale in einem kräftezehrenden Dreisatzmatch, das 3 ½ Stunden gedauert hatte, hatte durchsetzen müssen. So ging ihr im 2. und 3. Satz des Endspiels die Kraft aus, und Katharina Killi konnte nach 2004, 2006 und 2007 zum vierten Mal den Amper Tennis Cup gewinnen.

Im Finale der Herren standen sich die Nr. 1 und 2 der Setzliste, Peter Svabik, der den ATC 2008 gewonnen hatte und 2009 ebenfalls im Finale stand, und Jan Bergmann vom TCS Aschaffenburg gegenüber. In einem hart umkämpften Finale siegte Jan Bergmann mit 6:3/6:3.

Bei der Siegerehrung bedankte sich Abteilungsleiter Gert Schröter bei Bürgermeister Peter Felbermeier dafür, dass trotz aller Bauarbeiten an der Zufahrt und den Parkplätzen des Sportgeländes eine reibungslose Durchführung des Turniers möglich war. Die Siegerpokale überreichten Bürgermeister Felbermeier und MdL Bernhard Seidenath an die Damen sowie Dritte Bürgermeisterin Angelika Goldfuß und die Hauptsponsorin Astrid Isemann von der Fa. Rosa Heinz in Fahrenzhausen an die Herren."



*Abbildung 2: Das Gruppenfoto zeigt (von links) Theo Thönnissen, Vorsitzender des SV Haimhausen, Dritte Bürgermeisterin Angelika Goldfuß, MdL Bernhard Seidenath, Turnierleiter Karl Kolbeck, Anne Dickhardt, Katharina Killi, Jan Bergmann, Peter Svabik, Tennis-Abteilungsleiter Gert Schröter, Sponsorin Astrid Isemann und Ersten Bürgermeister Peter Felbermeier.  
Foto: Walter Goldfuß*